

29.10.2022

Neuer Vorstand für große Aufgaben

Am 28. Oktober 2022 führte die CDU Much ihre Mitgliederversammlung mit Vorstandswahlen durch. Dabei wurden Thomas Knam als Vorsitzender, Jutta Manstein als 1. Stellvertretende Vorsitzende sowie Jörg Faber als 2. Stellvertretender Vorsitzender einstimmig in ihren Ämtern bestätigt.

Thomas Knam stellte in seinem Bericht über die hinter ihm liegende Zeit als Vorsitzender der CDU Much die Herausforderungen dar, denen er sich gemeinsam mit seinen Vorstandskolleginnen und -kollegen zu stellen hatte. Drei Wahlen fielen in diese Zeit - und natürlich auch der Umgang mit der Corona-Pandemie, die den unmittelbaren Kontakt mit den Mitgliedern und den Mucher Bürgern über fast zwei Jahre deutlich erschwert hat.

Die Ergebnisse, die die Mucher CDU bei den Wahlen erzielte, waren herausragend und der Lohn für eine gute Politik für Much und seine Bürger. Bei der Kommunalwahl 2020 gewann die CDU alle 14 Mucher Direktmandate und errang fast 45% der Wählerstimmen. Bei der Bundestagswahl 2021 erzielte die CDU Much ein im Bundesvergleich weit überdurchschnittliches Ergebnis und konnte dadurch wesentlich dazu beitragen, dass Lisa Winkelmeier-Becker erneut für die CDU in den Bundestag einzog. Bei der Landtagswahl im Mai diesen Jahres entfielen mehr als 45% der Mucher Erststimmen auf den CDU-Kandidaten Björn Franken, der mit dieser Unterstützung wieder in den Düsseldorfer Landtag einzog.

So war es kein Wunder, dass Lisa Winkelmeier-Becker in ihrem Grußwort an die anwesenden Mitglieder die große Unterstützung aus Much besonders hervor hob und sich dafür auch im Namen von Björn Franken herzlich bedankte. Daneben stellte sie sehr eindrucksvoll dar, wie sich die für viele Abgeordnete nach langen Jahren in der Regierung ungewohnte Oppositionsarbeit der CDU in Berlin in der aktuellen Krise gestaltet. Sie legte großen Wert darauf festzustellen, dass die CDU ihre Rolle als konstruktiv mitarbeitende Opposition wahrnimmt, auch wenn dies in der Berichterstattung oft untergeht. Insbesondere bei der Bewältigung der Energiekrise hat die CDU Vorschläge unterbreitet, die nun auch von der Regierung aufgegriffen werden.

Nach der Wiederwahl machte Thomas Knam deutlich, worauf es in den nächsten Jahren ankommen wird. Die CDU muss Antworten auf die drängenden Fragen der Bürger geben. Inflation, Energiepreise, Sorgen über die Zukunft - das bewegt die Bürger, hier muss sich die Mucher CDU positionieren. Mit der Aufstellung des "Arbeitskreis Energiewende" wurde hier bereits ein erster Schritt gemacht.

Und auch die Aufforderung aus der Mitgliedschaft, sich künftig verstärkt um die Anliegen der jüngeren Bevölkerung zu kümmern und diese für die CDU zu gewinnen, wurde vom neuen Vorstand aufgegriffen. Hier gilt es deutlich machen, dass auch und gerade eine bürgerliche Partei aus der Mitte der Gesellschaft gute Antworten auf die berechtigten Fragen der jungen Menschen anbietet. Der Erhalt unserer Gesellschaft und der Natur, die Gestaltung der Zukunft sind Kernelemente der Politik einer konservativen Partei. Dies gilt es in den nächsten Jahren deutlich zu machen.

Der neue Vorstand der CDU Much setzt sich wie folgt zusammen:

Thomas Knam	Vorsitzender
Jutta Manstein	1. Stellvertretende Vorsitzende
Jörg Faber	2. Stellvertretender Vorsitzender
Carsten Richter	Schriftführer
Elke Karsch	Geschäftsführerin
Peter Steimel	Schatzmeister
Frank Mertes	Stellvertretender Schatzmeister
Dieter Schillgalies	Mitgliederbeauftragter
Ullrich Kraus	Wahlkampfbeauftragter
Hans Petri	Pressesprecher/Medienbeauftragter
Klaus Koppen	Beisitzer
Helmut Müller	Beisitzer
Ralf Schippers	Beisitzer

Ullrich Kraus

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH